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Tanja Popec, Radio católica de Croacia 
En los medios se corre la suposición de que la Santa Sede, en noviembre de 2009, tiene intención de 
publicar un documento oficial sobre Medjugorje, y también es conocido que el cardenal Vinko Puljić 
ese mismo mes viaja al Vaticano. Esto es lo que él mismo dijo sobre el tema:  
“Cuando se habla del fenómeno de Medjugorje, los medios muy a menudo inflan la cosa. Ellos han 
forzado que yo me pronunciara sobre Medjugorje, pero yo he dicho: Ese fenómeno ahora, después 
de la decisión de la Conferencia Episcopal del año 1991, está bajo la competencia de la Congregación 
para la Doctrina de la Fe y de su obispo. Nosotros no podemos decir nada mientras no lleguen las 
directrices de parte de la Congregación o de la Santa Sede sobre lo que hay que emprender.  
Nosotros esperamos indicaciones para que eso se resuelva, porque la primera parte de la decisión 
de la Conferencia Episcopal del año 1991 fue traducida, “non constat de supernaturalitatae”, es decir 
no se puede constatar la sobrenaturalidad; pero la segunda parte, que fue comenzada y cortada por 
la guerra, no fue realizada, y esta sería la continua asistencia en la enseñanza, administración de los 
sacramentos, la eucaristía, etc. Allí se necesitará, en realidad, una nueva propuesta sobre la manera 
de cómo seguirlo. Dado que voy a estar en Roma en noviembre, creo que alguno de los responsables 
me entrevistará, lo cual no significa que yo soy el que lo vaya a resolver. Nosotros simplemente 
esperamos la propuesta sobre lo que deberíamos hacer.” 

(Fuente: “Glasnik Mira”, noviembre de 2009., nº11, pág. 08; Traducción: Filka Mihalj) 

 


